

MEDIO: EL FINANCIERO BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORAS Y PERDEDORAS
FECHA: 15/JUNIO/2017

Productividad en México disminuye a pesar de flujos de inversión:

HELENA LOZANO: Y de acuerdo con Moody's Analytics, debido a la informalidad laboral que persiste en el país, en el transcurso de la última década la productividad en México ha crecido apenas 0.8 por ciento anual. A pesar de los crecientes flujos de inversión extranjera que se han captado a partir de la década de los noventa, México no ha logrado recuperar el dinamismo observado en los años sesenta y setenta, cuando la productividad alcanzó una tasa promedio anual de crecimiento de 4.0 por ciento, según estimó la firma.